



L'association des **Etudiants Lyonnais en Psychomotricité (ELP)** propose des hébergements à l'occasion du concours d'entrée en psychomotricité se déroulant le 16 avril. Ces hébergements sont proposés par les étudiants en psychomotricité des 3 années et reposent sur le principe de solidarité, ils sont par conséquent gratuits. Ils permettent de passer un moment convivial et d'échanger sur la profession de psychomotricien.

Pour faire une demande d'hébergement, il suffit de remplir le [Google forms](#). Les places étant limitées, **les réponses se feront à partir du 17 février 2020 et dans l'ordre d'arrivée.**